

COMMENT ÇA VA ...



Victoria LARRIÈRE

C'est la question que nous avons posée à Victoria Larrière (24 ans, 769^e), qui avait stoppé sa carrière après une lourde blessure au poignet gauche en 2013. Aujourd'hui étudiante en médecine, elle tente un retour sur le circuit.

Ça va bien. J'ai eu une fracture qui a mis très longtemps à se résorber, presque deux ans. Je n'ai plus mal au poignet et j'ai envie de jouer. Tout s'est redéclenché en Tunisie en janvier. Clément (son frère, champion de France 17/18 ans l'an passé) disputait le tournoi d'Hammamet et j'ai signé pour jouer les qualifs (du 10 000 \$). J'étais en mode vacances, sans réelles attentes. Mais je me suis sentie tellement bien sur le court que ça a rallumé la flamme. Et quand j'y suis retournée (en février), c'était davantage dans un but de performance. Je voulais me jauger sur le circuit ITF et cela s'est bien passé puisque j'ai disputé une finale puis remporté un titre.

Cela ne doit pas être évident de jongler entre les tournois et vos études ?

Je suis en 3^e année de médecine « spécialité pharmacie ». Je suis partie en tournois sur mes semaines de vacances et je retournerai certainement à Hammamet en avril pour grappiller de nouveaux points. Mon semestre se termine en mai. Je vais donc jouer tout l'été à fond et je ferai ensuite le point. Si la compétition me fait toujours autant envie, je mettrai mes études en stand-by.

L'envie, on a le sentiment que vous l'avez retrouvée...

Je n'ai pas tout à fait terminé ce que je pouvais faire. J'aimerais retenter ma chance, en sachant que j'ai un boulot quasi assuré derrière car je vais reprendre la pharmacie de ma mère. Si je devais mettre un objectif, ce serait d'être dans les 500 à la fin de l'été. Je veux bien choisir mes tournois pour garder cet aspect ludique. Pour l'instant, je ne m'entraîne que trois fois par semaine (dans l'académie de son père, la Sud Tennis Académie). Il faut que je retrouve une caisse physique et que je me remette à la muscu. ●

BEACH TENNIS Fête et compet' à la Réunion



événement dans l'Océan Indien à cette période. On avait peur que les joueurs ne viennent pas en raison des coûts de déplacement, indique Renaud Bourjea, directeur du tournoi, doté de 10 000 \$ (la 3^e catégorie la plus élevée). Mais au final, la palette des sportifs sera au niveau de nos attentes. »

● La majorité des meilleurs joueurs mondiaux seront en effet présents à La Réunion pour disputer les 9 épreuves sur les 16 courts aménagés sur la plage des Brisants. Près de 5 000 spectateurs sont attendus sur l'ensemble des cinq jours de compétition avec, en conclusion, la fameuse « Beach Party ». « C'est une grosse fête le dimanche soir, après les finales, avec un DJ, du bon son et... de la bière pression, ajoute Renaud Bourjea. On dit que certains joueurs ne viennent que pour ça. Mais ce serait douter de leur professionnalisme ! » ●

Du sable, du soleil, une île de rêve et les meilleurs joueurs de la planète. Que demander de plus ? Pour sa 6^e édition, l'**Open International des Brisants**, qui se déroulera sur la plage du même nom à **Saint-Gilles-les-Bains** (du 16 au 20 mars) s'annonce comme une belle fête du beach tennis. « Après l'annulation du tournoi de l'île Maurice, nous sommes le seul

ACTUALITÉS PADEL

Les championnats de France à Lille !

C'est officiel, la Fédération Française de Tennis organise ses championnats de France de padel 2016 du 13 au 16 octobre à Padel Attitude (Lille). Il s'agira de la seconde édition sous l'ère de la FFT. Il sera peut-être difficile d'obtenir d'aussi bons résultats que l'année dernière sur le plan international. Rappelons que l'équipe masculine avait alors réussi l'exploit de devenir pour la première fois de son histoire, championne d'Europe de padel tandis que l'équipe féminine devenait vice-championne d'Europe. Les paires françaises sont actuellement en pleine préparation pour les phases régionales qui débutent le mois prochain. Les phases qualificatives des championnats du monde de padel devraient débuter quant à elles au mois de juillet.

Pour en savoir plus sur le calendrier du padel, rendez-vous sur : <http://padelmagazine.fr/calendrier/>

ROLAND GARROS 2016

Après les licenciés du 8 au 20 mars, la billetterie de Roland Garros 2016 (du 16 mai au 5 juin) sera accessible au **grand public le 23 mars**. Rendez-vous donc ce jour-là à **partir de 10 heures**. Rassurez-vous : **un quota est réservé aux non-licenciés**, pour qu'il reste des billets le jour de l'ouverture. Il ne manquerait plus que ça ! Cependant, n'hésitez pas à vous connecter un peu avant l'heure fatidique et à créer votre compte en amont sur **rolandgarros.fft-tickets.com** pour maximiser les chances d'obtenir les places de votre choix. Comptez entre 55 et 150 euros pour une journée sur le court Philippe Chatrier pendant la première semaine selon le jour et la catégorie de place. Depuis le 17 février, vous avez toujours la possibilité de choisir une offre premium (à partir de 185 euros), des packs qui vous permettent d'accéder à différents privilèges (accès aux loges, salons, déjeuners), même si ces offres sont déjà épuisées pour le dimanche 5 juin (le jour de la finale hommes). Si toutefois vous n'êtes pas satisfaits de vos achats, vous aurez toujours la **possibilité de revendre vos billets à partir du 13 avril** sur une bourse d'échange à laquelle vous aurez accès sur le site de la billetterie.

SUR VOTRE AGENDA

Du 14 au 20 mars Internationaux de Poitiers (Future, 25 000 \$) Open de Gonesse (ITF, 10 000 \$)	Open du Havre (ITF, 10 000 \$)	Du 4 au 10 avril Orange Open de Guadeloupe au Gosier (Challenger, 85 000 \$) ITF Juniors du Cap d'Ail (Grade 2)	(10 000 \$) à Norges-le-Ville Open Junior d'Istres (Grade 2)
Du 21 au 27 mars Villers-les-Nancy (Future, 10 000 \$)	Du 28 mars au 3 avril Open Harmonie mutuelle de Saint-Brieuc (Challenger, 42 500 \$) ENGIE Open Seine-et-Marne, à Croissy-Beaubourg (50 000 \$)	Du 11 au 17 avril Monte-Carlo (Masters 1000, 3 748 925 €) ENGIE Open Bourgogne	Du 18 au 24 avril Open Junior de Beautieu-sur-Mer (Grade 1) ATP, Challenger, Future : tournois masculins. WTA, ITF : tournois féminins

ENGIE OPEN SEINE-ET-MARNE Le rendez-vous de Croissy

C'est désormais le plus gros tournoi féminin d'Ile-de-France (... en dehors de Roland Garros bien sûr !), et aussi le premier du printemps en France. Voici donc deux bonnes raisons de ne pas rater l'**ENGIE Open Seine-et-Marne** (50 000 \$), dont la 4^e édition se déroulera du 28 mars au 2 avril sur les courts du centre de Ligue à Croissy-Beaubourg.

● Un événement dont l'entrée est gratuite (sur réservation sur le site www.weezevent.com/4eme-engie-open-seine-et-marne) et où l'on espère un très beau

plateau avec des joueuses en devenir ou d'autres en recherche de sensations. La Britannique **Anne Keothavong** avait remporté la 1^{re} édition en 2013, avant que la Française **Claire Feuerstein** ne s'impose en 2014. L'an dernier, la jeune Russe **Margarita Gasparyan** s'était révélée en soulevant le trophée après un succès en finale sur Mathilde Johansson.

● Un autre ENGIE Open aura lieu un peu plus tard, celui de **Bourgogne** (10 000 \$, 11-17 avril), détenue par la Croate **Jana Fett**, organisé à **Norges-la-Ville** (Côte d'Or) ●

ENGIE OPEN Jolie Myrtille

Après Andrézieux-Bouthéon fin janvier, le circuit des ENGIE Open s'est poursuivi sur dur à **Grenoble** (25 000 \$) du 2 au 7 février puis à **Mâcon** (10 000 \$) du 29 février au 6 mars. Et c'est **Myrtille Georges** (ci-contre avec son coach) qui a inscrit son nom au palmarès du 6^e **ENGIE Open de l'Isère**. A 25 ans, la Française a ainsi remporté le mieux doté de ses six tournois ITF pour atteindre son meilleur classement (193^e). En finale, elle a dominé la jeune Néerlandaise **Indy De Vroome** (19 ans, 331^e) (7/6, 6/2).

● Début mars, c'est une autre tricolore qui s'est imposée lors du 5^e **ENGIE Open de Mâcon**. **Claire Feuerstein** (30 ans, 758^e) s'est en effet adjugée le 11^e tournoi ITF de sa carrière en Saône-et-Loire,



un an tout juste après son opération au poignet. En finale, la Grenobloise a pris le meilleur sur la Serbe **Vesna Dolonc** (6/2, 4/6, 6/4). Deux autres Françaises étaient présentes dans le dernier carré, **Irina Ramialison** (battue par Feuerstein) et **Manon Arcangioli** (dominée par Dolonc). ●



De g. à d. : Abdel Khalifaoui (directeur adjoint du tournoi), Yan (sponsor), Irina Ramialison, Osé Saint-Louis-Gabriel (directeur du tournoi), Kelly Versteeg et Stephane Apostolou (juge-arbitre)

● Deux semaines après sa victoire chez elle, à Fort-de-France, Irina Ramialison a confir-

mé sa belle forme sous le soleil des Antilles françaises en décrochant une nouvelle victoire à Saint-Martin. Et pour remporter son 9^e titre sur le circuit ITF, la tête de série n°1 n'a pas fait de détails avec aucun set perdu et un cinglant 6/1, 6/0 infligé en finale à la Néerlandaise Kelly Versteeg. En demi-finales, la Française avait dominé sa compatriote, la Réunionnaise Pauline Payet.

● Organisateur de stages de tennis dans les plus prestigieuses académies de tennis au monde, OVLT ouvre deux nouveaux centres en 2016. En Angleterre, les stages de tennis NIKE au collège de Bradfield ainsi qu'au National Tennis Centre de Londres, pour les jeunes de 11 à 17 ans. En Floride, OVLT propose, à un prix exceptionnel, un stage dans le grandiose Resort de Saddlebrook, près de Tampa.

Pour tout renseignement :

Tel : 0680258284 ou e-mail: deymier.jean@wanadoo.fr site internet : www.ovlt.fr

TROIS QUESTIONS À... Daniel Hette

Président de la Ligue de Seine-et-Marne et directeur de l'ENGIE Open du même nom, dont la 4^e édition aura lieu du 26 mars au 2 avril prochain, Daniel Hette nous parle de l'évolution et de la philosophie de ce tournoi devenu la 2^e épreuve féminine la plus importante d'Ile-de-France.



Tout d'abord, comment s'annonce cette 4^e édition ?
Bien ! L'organisation a pris plus de temps que d'habitude, du fait du changement de majorité départementale et de la nouvelle signalétique ENGIE, ce qui a nécessité un important travail de refonte sur les supports de communication. Désormais, tout est en place. Malgré une conjoncture toujours difficile, nous avons conservé l'essentiel de nos partenaires institutionnels : le Conseil départemental de Seine-et-Marne, la Communauté de Communes de Paris Vallée de la Marne ainsi que la Ville de Croissy-Beaubourg, qui nous apportent un gros soutien financier et organisationnel. Et enfin ENGIE, qui donne toute sa crédibilité sportive au tournoi.

Quelles sont les spécificités de l'ENGIE Open Seine-et-Marne ?

Avant tout, c'est le plateau sportif. C'est un plateau largement supérieur à notre échelon – y compris au niveau des qualifications –, avec une forte densité de joueuses entre la 100^e et la 200^e place. En plus d'une forte présence française, nous servons souvent de tremplin à de jeunes talents, comme la Russe Margarita Gasparyan, notre tenante du titre, qui a atteint les huitièmes de finale à l'Open d'Australie. La date est pour beaucoup dans la qualité du plateau, puisque nous sommes le seul tournoi européen cette semaine-là. Je crois que la qualité que l'on met dans l'organisation est également importante. Nous apportons un soin tout particulier à soigner nos prestations en termes d'accueil, d'hébergement, de restauration, et des services non prévus dans le cahier des charges. Les joueuses y sont sensibles. Enfin, nous sommes désormais le plus important tournoi féminin d'Ile-de-France, hors Roland Garros. C'est un superbe spectacle et néanmoins, l'entrée est gratuite, même si l'on a mis en place une billetterie électronique pour mieux contrôler le flux. L'an dernier, nous avons eu 5 000 visiteurs sur la semaine avec une forte concentration sur le mercredi et le jour des finales. Les billets sont disponibles sur le site internet (engieopenseineetmarne.fr), où l'on peut également trouver toutes les informations relatives au tournoi.

Avec toutes ces qualités, peut-on envisager que votre tournoi monte en grade dans un futur proche ?

Nous n'avons pas le choix, la fédération internationale a demandé une valorisation des prize-money pour l'an prochain sans pour autant un changement de grade. Nous allons sereinement y réfléchir à l'issue de ce tournoi. Notre souhait est de continuer d'avoir un événement de qualité sur notre territoire.